
ATA Nº 08/2022
COLEGIADO DE DEFESA CIVIL – REGIÃO AMPLANORTE

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro, às 13:30 horas, o Colegiado de Defesa Civil da
AMPLANORTE,  reuniu-se  em plataforma online  -  via  Zoom, para  a oitava  reunião do ano.
Esteve presente o Coordenador Regional do Planalto Norte, Sr. Clodoaldo Ribas dos Santos;
Amplanorte;  Defesa  Civil  de  Major  Vieira;  Sr.  Luiz  Gonzaga  Teles  Neto;  Defesa  Civil  de
Canoinhas,  Sr.   Dário;  Defesa  Civil  de  Bela  Vista  do  Toldo,  Marcos  Tadra;  Defesa  Civil  de
Itaiópolis, Sr. Guilherme Augusto de Azevedo Velho; Defesa Civil de Mafra, Sr. Rafael Fabiano
Rumor;  Defesa  Civil  de  Papanduva,  Sra.  Mariana Gresczuk  e  Otávio;  Defesa  Civil  de  Porto
União, Sr.  Carlos;  Para a seguinte pauta do dia:  1)  Levantamento de Quórum; 2) Leitura e
aprovação  da  última  ATA;  3)  Corte  e  Supressão  de  Vegetação;  4)  Comissão  especial  da
padronização de identidades visual COMPEDEC’s e UMEDPLAN; 5) Confirmações do passeio
em Itaiópolis  em 17/12/2021; 6) Avisos Gerais.  Gonzaga deu Boas-vindas a todos, havendo
levantamento de quorum o presidente abre a reunião online - via Zoom com a leitura e a
aprovação da ATA da reunião de outubro, na continuação da pauta do item número  três sobre
o corte e supressão de vegetação, lembrou de uma reunião no ano de 2016 na AMPLANORTE,
onde  se  fez  presente  a  promotora  Mariana  da  área  do  meio  ambiente  da  comarca  de
Canoinhas, a mesma verificou a legislação de Defesa Civil e alegou que em nenhum momento
encontrou  que  a  Defesa  Civil  tenha  competência  perante  a  lei  para  autorizar  o  corte  de
árvores, afirma que essa é uma atividade relacionada ao Instituto no Meio Ambiente. A seguir,
Gonzaga fez a leitura da Lei nº 12.608  Art.  8° que compete aos Municípios: VII - vistoriar
edificações e áreas de risco e promover,  quando for  o caso,  a  intervenção preventiva e a
evacuação da população das áreas de alto risco ou das edificações vulneráveis; ressaltou que
existe essa legislação e é interpretativa, orientou  aos COMPEDEC’s  para terem  cuidado e na
dúvida  não  avançar,  porque  será  o  nome  do  responsável  que  estará  em  uma  suposta
autorização caso seja feito pela Defesa Civil,  isso pode implicar judicialmente futuramente.
Diante disso, Gonzaga relatou que conversou com o COREDEC Santos, o qual apoiou a ideia de
fazer reunião presencial no CIGERD ou AmplaNorte com a participação do MP, responsável por
fiscalizar  as  ações  da  Defesa  Civil  caso  tenha  irregularidade,  do  IMA  (Instituto  do  Meio
Ambiente), corpo de Bombeiros, promotor, enfim, com o objetivo de expor e sanar  dúvidas
como uma forma de demonstrar o interesse em fazer o que é certo. A seguir, deu-se início a
roda da conversa em que todos tiveram a oportunidade de expor os seus argumentos. No
seguimento  da  pauta  número  cinco  referente  a  Comissão  especial  da  padronização  de
identidades  visuais  COMPEDEC’s  e  UMEDPLAN,  Gonzaga  informou  que  será  definido  os
membros na primeira reunião do ano de 2022, a partir do dia 15 de fevereiro, logo após a
definição da nova presidência, onde também será definido os membros da nova comissão e
definido o calendário. Na sequência da pauta número cinco foi realizado as confirmações do
passeio em Itaiópolis  em 17/12/2021.  Nada mais havendo a tratar,  encerrou-se a reunião,
agradecendo a todos pela participação.




